
Pièces 9 Pièces

Superficie 342 m²

Référence V6287CA

Prix 4 900 000 €

Théoule-sur-Mer
Maison à vendre (06590)
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Située  dans  un  secteur  prisé  de  Théoule-sur-mer,  cette  lumineuse  propriété

rénovée  offre  une  vue  imprenable  sur  la  mer.D'une  superficie  d'environ  342m2

édifiée  sur  un  terrain  arboré  de  2610m2,  au  calme  et  à  l'abri  des  regards,  la

propriété  se  compose  comme  suit  :Au  rez-de-chaussée  :-  Un  vaste  séjour

lumineux  avec  vue  mer  à  couper  le  souffle  ;-  Une  cuisine  ouverte  donnant  sur  la

terrasse.A  l'étage  :-  Une  chambre  en  suite  avec  une  terrasse  ;-  Un  bureau.Au

rez-de-jardin  :-  Quatre  chambres  en  suite  ;-  Une  buanderie  ;-  Un  appartement

indépendant comprenant un séjour, une cuisine ouverte, une ...

Located in a famous area of Théoule-sur-mer, this bright renovated property offers

stunning  sea  view.Covering  an  area  of  approximately  342sqm built  on  a  wooded

plot  of  2610sqm,  in  a  quiet  without  any  vis-à-vis,  the  property  is  composed  as

follows:On  the  ground  floor  :-  A  large  bright  living  room  with  a  breathtaking  sea

view;-  An  open  plan  kitchen  opening  onto  the  terrace.Upstairs  :-  A  bedroom  en

suite  with  a  terrace;-  An  office.On  the  ground  floor:-  Four  en-suite  bedrooms;-

Laundry room ;- An independent apartment comprising a living room, an open plan

kitchen, a bedroom, a bathroom;- ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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